

El desarrollo completo del proyecto para San Juan tardará

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko otsaila(r)en 19-(e)an 09:24etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 19 de Febrero de 2015.

El desarrollo completo del proyecto para San Juan tardará

-

19 febrero 2015 00:22

Para completar el proyecto inicialmente previsto en la reordenación de la plaza de San Juan no sólo queda la apuntada ampliación del ayuntamiento. Faltan el auditorio, cuyo alto coste hace prever que quedará para un futuro 'sine die', y el hotel, que depende de terceros. Pero hay una parte más del proyecto que sigue pendiente y que, en principio, no parecía tan complicada como las otras. Se trata de la parte trasera del ayuntamiento, en la que se dibujó un frontón (eliminando el antiguo edificio de bomberos) y una zona ajardinada ordenada y urbanizada. «Eso es lo que se aprobó para ese ámbito», recordaba el delegado de Urbanismo Miguel Ángel Páez. «Cualquier otra cosa, por ejemplo, abrir una zona de tránsito como ha mencionado algún grupo político, habría que plantearla como una modificación que tendría que llevarse ante Pleno. No es lo que está planteado para esa zona». En cualquier caso, la razón para que lo que se planeó en el papel no se haya llevado aún a la práctica es que, «en buena parte, se trata de una parcela de titularidad privada. Las negociaciones para que el ayuntamiento se haga con la propiedad están abiertas, pero existe muchísima distancia entre lo que el Gobierno entiende que debe pagar por una parcela que se destinará a un jardín y lo que los actuales propietarios solicitan. Hemos hecho una oferta, pero aún no la han aceptado».